

Kodim 0827/Sumenep Gelar Pembinaan Dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 9, 2022 - 12:19



SUMENEP - Kodim 0827/Sumenep menggelar Pembinaan Keluarga Besar TNI (KBT) Triwulan III Tahun 2022, bertempat di Aula Makodim SKB Batuan Desa Batuan Kecamatan Batuan Kabupaten Sumenep, Mandura Jawa Timur. Jum'at (09/09/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala Staf Kodim 0827/Sumenep. FKPI dan

Hipakad Sumenep. Adapun tema yang diusung adalah "SDM Keluarga Besar TNI Unggul NKRI Kuat".



Kegiatan tersebut dibuka oleh Pasiter Kapten Inf Galang Prayitno dihadiri Ormas Hipakad, dan FKPPi wilayah Kodim 0827/Sumenep.

Sementara Komandan Kodim 0827/Sumenep, yang di walili Kepala Staf Kodim 0827/Sumenep Mayor Inf Dj Achad Jalani dalam sambutannya menjelaskan, pembinaan Keluarga Besar TNI (KBT) kali ini merupakan program Kodim 0827/Sumenep triwulan III tahun 2022 dengan tujuan menjalin silaturahmi dengan KBT.



Silaturahmi ini sebagai salah satu metode pembinaan teritorial sekaligus wahana untuk mencapai kesepahaman dan persepsi tentang pemberdayaan wilayah pertahanan di darat kepada seluruh komponen bangsa termasuk keluarga besar TNI.

"Silaturahmi antara prajurit Kodim 0827/Sumenep dengan KBT ini perlu dijaga dan terus ditingkatkan. Sehingga menumbuhkan kepedulian serta kepekaan terhadap berbagai aspek kehidupan berbangsa dan bernegara," tandasnya.



Kasdim menambahkan, dilaksanakannya silaturahmi ini bertujuan mewujudkan hubungan yang harmonis antara prajurit TNI AD dan KBT, serta meningkatkan upaya menjaga dan mempertahankan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) melalui aksi nyata bela negara.

"Di akhir sambutannya, Kasdim 0827/Sumenep mengapresiasi para KBT yang telah memotivasi prajurit Kodim 0827/Sumenep dalam mengemban tugas menjaga kedaulatan NKRI. Mayor Inf Dj. Moch Jalani juga meminta para KBT untuk terus berperan aktif demi terwujudnya kondusifitas di wilayah Sumenep termasuk membantu menyelesaikan permasalahan sosial," terangnya.